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ATA  DA 5e  SESSAO  ORDINARIA DA  18E  LEGISLATURA  DA CAMARA MUNICIPAL DE  PLATINA,  ESTADO

DE SAO  PAULO,  REALIZADA EM  14 DE ABRIL DE 2025.

Aos dez de feverei.ro de dois mil e vinte e cinco, as dezenove horas, no pr€dio da Cfmara  Municipal de
Platina,  Estado  de  Sao  Paulo,  localizada  na  Rua  Joao  de  Souza  Martins,  quinhentos  e  trinta  e  oito -
centro, reuniram-se os vereadores Alexandre Roberto Nogueira -Carlos Alberto de Carvalho -Clenil
Mendes Dos Santos -Edson Moraes Da Sjlva -Gilberto Ferrejra De lima -Joacir Benedito Carro -
Lucas  Goncalves  De  Oliveira  Dos  Santos;  Lucilene  Maria  De  Andi.ade  -  Valdir  Fragoso,  e  sob  a
Presidencia  do  Senhor  Valdir  Fragoso,  secretariado  pela  Vereadora  e  Primeira  Secretaria  da  Mesa,
Lucilene Maria de Andrade, declarou aberta a Quinta Ses5ao Ordinaria da D6cima Oitava Legislatura,
com a seguinte Pauta: EXPEDIENTE: a) Ata da 43 Sess5o 0rdin5ria realizada em 31/03/2025, aprovada

por unanimidade; b) Projeto de Lei Complementar n91/2025, de autoria do Legislativo Municipal, que
Altera a Lei Complementar n9 30, de 14 de outubro de 2014, que disp6e sobre o Plano de Carreira`, c)
Projeto de  Lei ng  13/2025 de autoria da  Prefeitura  Municipal, que Di.sp6e sobre t'ric/usGc7 de dofc]f6es
oreament6rias  no  Plano  Plurianual,  na   Lei  de  Diretrizes  OrEament6rias  dcl  Municipio  de  Platina  e
abertura   de   crEdito   adicional   especial   no   orcamento   programa   para   a   Exercicio   de   2025.   (R$
547.897,07/,. d)  Projeto de Lei ng 14/2025, de autoria do Executivo, que crufor/.zo crb€rturo de cr€d/.fo
adicional  especial  na  Lei  Orcamentdria  para  a  exercicio financeiro  de  2025 e  dd  outras  prov.Idencias.

/8$  985.304,90/,.  e)  Projeto  de  Lei  n9  15/2025,  de  autoria  do  Executivo,  que  ciutori.zo  ciberturcr  de
cr6dito   adicionc]I   especial   na   Lei   OrEament6ria   pcircl   o  exercicio  finclnceiro   de   2025   e   d6   outras

prov/.c/€nc/.cr5.  /f]S  17.000,00/,.  f}  Projeto  de  Emenda  Supressiva  n£  1/2025  de  autoria  do  Vereador
Alexandre  Rober`o  Nogue}ira.  ao  Projeto  de  Lei  n9  11/2025-  Executivo  -  Estabelece  criterios  de
transicao para nova Estrutura Administrativa, disp6e sabre a estruturacao orgcinizacional da  Unidade
Gesrorcr de Aqu/.5/.£6e'5 Pt7b//.cci5 e di outrc7s provf.c/€nct.o5; g)  Projeto de  Lei Substitutivo n9  1/2025 de
autor.ia   dc)  Vereador   Ale:xaridre,   que   disp6e   sc)bre   a   alteraE6o   da   jornada   de   trabalho   dos
Farmaceuticos  nci  ambito  da  Administracao  Pilblica  Municipal. Todos  encam.inhac}os  as  Com.iss6es
Competentes; h) Requerimento n£  17/2025 -Edson, requerendo ao  Prefeito Municipal i.n/orrric7f6e5
ocerca de presfodor de 5erv/'fo5 rio CC/; i) Requerimento n918/2025 -Clenil, requerendo informac6es
sobre   entrega   de   brindes   aos   usu5rios  do   CRAS;  I)  Requerimento   n9   19/2025  -  Clenil,   Requer
jnformag6es  de  estabelecimentos  localizados  no  Municl'pio  que  possuem  alvara  de  funcionamento

expedido  pela  Prefeitura  Municipal.  Todos  os  Requerimentos  foram  aprovados  par  unanimidade;  I)
Mcleao de louvor n°-L|ZOZ.5 -Valdiir, err\ reconhecimento ao trabalho dos Servidore5 que atuaram na
remoFdo  dos  materials danjficados  na  Capela  Santo Ant6nio situada  no  Bairro  Rural Agua  do 6leo.
Ningu6m  se  manifestou  e  em  vota€ao  foi  aprovado  por  unanimidade.  Nada  mais  havendo  neste
Expediente, d5 entrada ao  PEQUENO EXPEDIENTE,  sendo que ningu€m  se  manifestou.  Em seguida, o

Presidente  determinou  a  leitura  da  mat6ria  constante  para  a  ORDEM  DO  DIA:  a)  Projeto  de  Lei  n9
3/TOZ5 -Executivo, que disp5e sobre inclusao de dotac5es orEamentdrias no piano Plurianual, na Lei
de  Diretrizes  Orqumentdrias  do  Municl'pio  de  Platina  e  aberl:ura  de  cr€dito  adicional  especial  no
ongamento  programa  para  o  Exercl'cio  de  2025.  (R$  269.000,00),.  b|  PTo-icto  de  Loll  ri°-  5|ZOT5  -
Legislarfuo,  que  lnstitui  a  "Semana  Municipal  de  Conscjentizacao  do  Autismo"  e  a  Poll'tica  Pdblica



Municipal  de  Atendimento  ds  Pessoas  com  Transtorno  do  Espectrc)  Autista  (TEA)  no  Municl'pio  de
P/ot7.nci;  c)  Projeto de  Lei  n9 9/2025 -  Executivo,  que d/.5p6e 5obre /.nc/usffo c/e dofof6o orfclmentdr/.cJ
no Plano  Plurianual,  na  Lei de  Diretrizes Orcamentdrias do Mun.Ic(plo de Platina e abertura de credito

adicional especial no orFamento programa para o Exercl'cio de 2025. (R$ 300.000,00)., d| Pro.icto de Le.I
ri®-.2|2.OZ5 -Executivo, que disp6e sabre incluscjo de dotaF6es or€ament6rias no Plano Plurianual, na
Lei  de  Diretrlzes  OrEamentdrias  do  Municipic)  de  Platina  e  abertura  de  cr6dito  adicional  especial  no
orcamento  programa  para  o  exercl'cio  de  2025.  (R$  12.000,00)., a) Prof|cto de Decre`®  n®- 1|ZOZ5 -
Letiislativo, que disp6e  sobre transferencia de vel'culo para  Prefeitura  Municipal  de  Platina. Todos os
Projetos foram levados a discussao, e sem que ningu6m fizesse uso da palavra foram levados a vota¢5o
e  aprovados  por  unanimidade,  com  excec5o feita  ao  Projeto  de  Lej  n9  9/2025,  que  foi  rejeitado  par
unanimidade. Na sequencia, deu-se entrada as EXPLICAC6ES PESSOAIS. 0 Vereador Lucas registra clue

diante  da  impossibilidade de  estar com  a  Deputada  Leticia  em Sao Paulo, falou  por videoconferencia,
certificando-se  que  as  verbas  ora  requeridas  para  a  Escola  Clarice  Pelizone  de  Lima,  j5  est5o  em
andamento.  Lucia comenta  que  requereu  ao  Prefeito  em  dois  mil  e vinte  e  urn,  no  sentido de  que os
dentistas  pudessem  realizar  canal  e  siso  na  unidade  basica  de  sadde,  na  epoca  responderam  que
faltavam  equipamentos  para  a  realiza€ao  desses  procedimentos,  e  ainda,  que  os  profissionais  nao
estavam  capacitados  para  tais  servi¢os.  A  vereadora  fez  estudos  e  verificou  que  para  capacitar  os

profissionais sera mais vantajoso ao municipio do que continuar pagando urn profissional por contrato,
levando em considerag5o que par mss, sao pagos mais de onze mil reais, enquanto em ciuatro meses,
cc)in  esse  me5mo  valor,  poderia  pagar  os  dois  cursos  de  capac.ita¢ao,  para  Siso  e  para  Endodontia.
Nesse caso,  proporia  ao Executivo que realizasse contrato com os profissionais para que enquanto da
dura¢ao da capacitagao e ate mesmo urn perrodo ap6s, nao pudessem se exonerar do cargo, trazendo
maiores  benefi'cios  a  popula¢ao  e  economicidade  aos  cofres  pl]blicos.  Lucilene  explica  que  tamb6m

sao pagos tres mil e quinhentos reais a  Rafaela, mas a  Escola n5o dispora mais de tratamento dent5rio
em suas instala¢6es, ficando tudo a encargc) do posto de satlde. Segundo soube, o contrato de Rafaela
n5o   sera   renovado,   ent2io,   esse   valor   ficar5   disponivel   podendo   ser   aplicado   na   aquisi¢5o   de
equipamentos   odontol6gicos   por   meio   do   programa   Sorria   S5o   Paulo.   Clenil   fala   sobre   seu
requerimento  em  relag5cl  aos  alvar5s,  dizendo  que  entende  que  todos  os  comerciantes  necessitam
trabalhar, mas tern que ter a consciencia de que devem ter urn horario determinado de forma que n5o
incomode as pessoas ate altas horas da noite. Justifica ter votado contr5rio a aprovacao da reforma do
centro  de   sal]de,   uma  vez   que  logo   iniciar5o  a   constru¢ao   da   UBS,   o  que   ira   atender   melhor  a

populae5o;  que  em  rela¢5o  ao  centro  de  satlde,  que  seja  feito  os  reparos  mais  urgentes,  sendo  clue
depois da construcao nao se sabe a destino que sera dado aquele predio. Em rela¢ao ao requerimento
do vereador "fusc5o",  entende que 6  pertinente,  porem fala em  rela€5o ao horario de abertura, que
deve ser melhor definido. Gilberto diz que muito embora o Projeto 6 de autoria do Prefeito, que 6 seu
irm5o,  tamb€m  votou  contra  por  concordar  com  o  vereador  Clenjl.  Ningu6m  mais  fazendo  uso  da

palavra  e  n5o  existindo  mais  materias  a  serem  tratadas,  o  Presidente  declara  encerrada  a  presente
Sessao,  comunicando  que  a  pr6xima  sera  no  dia  vinte  e  oito  de  abril  de  dois  mil  e  vinte  e  cinco,  as

dezenove horas. Eu, Lucilene Maria de Andrade, Iavrei a presente Ata, clue ap6s aprovada, vai por mim
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assinada  e  pelo.Presidente  da   Mesa.   Sala  das  Sess6es  da  Camara   Municipal  de  Platina,   Plen5rio
rvereador Ataliba  Noguelra de Souza",  14 de abril de 2025.

Presidente

Lucllene Maria de Andrade
19 Secret5ria


